

# Unterhaardter Rundschau

## Land

### Zur Sache: Verein Blaues Rathaus

Am 9. Mai 2008 gründete sich der Förderverein Blaues Rathaus mit dem Ziel, das damals zum Verkauf stehende gemeindeeigene historische Gebäude zu erhalten und mit kulturellem Leben zu füllen. An den veranschlagten Kosten für den Erhalt von 80.000 Euro beteiligten sich das Land, die Verbandsgemeinde, die Gemeinde und der Förderverein. Letzterer sanierte das Bürgerprojekt peu à peu mit ehrenamtlichen Helfern. Es gingen Spenden ein. Der Förderverein hat aktuell 105 Mitglieder. Das Blaue Rathaus in Kleinbockenheim wurde 1842 als bayerischer Verwaltungssitz auf den Mauern eines mittelalterlichen Gebäudes errichtet. Bis zur Zusammenlegung von Groß- und Kleinbockenheim 1956 war das Blaue Rathaus Sitz der Kleinbockenheimer Ortsverwaltung. Im Erdgeschoss waren die Arrestzelle und die für Feuerwehrspritze und Leichenwagen genutzte Wagenhalle. Im Obergeschoss mit großem Ratssaal und Nebenräumen befand sich die Verwaltung. Im Fokus des Umbaukonzeptes standen ein Veranstaltungsraum im Obergeschoss und ein Museum im Erdgeschoss.

Weitere Infos im Internet unter [www.blauesrathaus.de](http://www.blauesrathaus.de) . gsp

## Quelle

Ausgabe Die Rheinpfalz Unterhaardter Rundschau - Nr. 26

Datum Donnerstag, den 31. Januar 2019

Seite 14